

résidences immobilier

Exceptionnel chalet haut de gamme situé au coeur de Courchevel 1850, skis aux pieds dans un complexe hôteliers de très grand standing. Chalet sur 4 niveaux d'environ 560 m². Concept exceptionnel : ce luxueux chalet entièrement privatif et individuel vous permet de profiter de tous les aménagements d'un luxueux palace à Courchevel 1850. Le chalet se compose d'une spacieuse pièce de vie avec salon, cheminée, bar, bibliothèque, salle à manger et cuisine équipée. Il compte cinq chambres avec leurs salles de bains attenantes et un espace piscine/spa magnifique. En plus, un ski room et une staff room.

Exceptional chalet located in the heart of Courchevel 1850, within a prestigious ski in - ski out hotel development. Chalet on 4 levels, approx. 560 sq m. Exceptional concept: this luxury chalet is entirely private and individual, allowing you to enjoy all the amenities of a luxury palace in Courchevel 1850. The chalet of approximately 560 sq m includes a spacious reception room with fireplace, a bar, a library, a dining room, a fully equipped kitchen plus five en suite bedrooms. This luxury property also features a decadent pool / spa area, ideal for relaxing after a day on the slopes. A ski room ...

SAVILLS COURCHEVEL 1850

223, rue de la Croisette - 73120 COURCHEVEL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





